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COMUNE DI CORLEONE 
Città Metropolitana di Palermo 

Prima Commissione Consiliare 
“Area amministrativo-finanziaria, attività istituzionale, servizi generali, gestione finanziaria 
economica” 

Verbale n.96 

Il giorno 20 Dicembre 2022 alle ore 10,30 nella stanza delle Commissioni si riuniscono la 

Prima e Terza Commissione Consiliare in forma congiunta come si evince dal verbale 

precedente n. 95 del 19 Dicembre 2022 per trattare i punti all’o.d.g. Sono presenti il 

Presidente della Prima Commissione Colletto Salvatore e il Vice Presidente della Terza 

Commissione Luigi Modesto. Vista la mancanza del numero legale si rinvia di un’ora ai 

sensi dell’art.25 comma 1. 

Il Presidente della Prima Commissione     Il Vice Presidente della Terza Commissione   

F.to Colletto Salvatore                                    F.to Luigi Modesto 

La Segretaria Verbalizzante                                                                                                    

F.to Castellano Giovanna                                                                                                          

Trascorsa un’ora dopo la prima convocazione alle ore 11,30 sono presenti il Presidente 

della Prima Commissione Colletto Salvatore, il Vice Presidente della Terza Commissione 

Luigi Modesto e i componenti Pinzolo Ventura Maria Concetta e Colletto Salvatore. 

Constatata la presenza del numero legale in entrambe le Commissioni si dichiara aperta la 

seduta. Si passa alla lettura del verbale precedente che viene approvato all’unanimità dei 

presenti. Si passa al primo punto all’o.d.g. “Affrancazione onerosa”, dopo una discussione 

iniziata ieri nel verbale precedente, le Commissioni esprimono parere favorevole alla 

proposta. Si passa a trattare il secondo punto all’o.d.g. “Recesso unilaterale dell’Unione 

dei Comuni del Corleonese”. Si passa alla discussione dopo che si era data lettura come 

da verbale precedente. Dopo la discussione, considerata l’importanza dell’argomento in 

quanto la recessione non porterà alla perdita dell’Unione dei Comuni in sé bensì porterà al 

transito in un Unione dei Comuni multi comprensoriale previa approvazione in Consiglio 

Comunale, pertanto le Commissioni danno parere favorevole, fermo restando il 

completamento di tutti i progetti in atto. Vista l’ora tarda si dichiara chiusa la seduta alle 

ore 14,00. La seduta viene rinviata nel pomeriggio dello stesso giorno alle ore 16,00 per 

trattare gli altri punti all’o.d.g. 

Il Vice Presidente della Terza Commissione            Il Presidente della Prima Commissione 

F.to Luigi Modesto                                                     F.to Colletto Salvatore                                               
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I Componenti                                                                     La Segretaria verbalizzante                                                                          

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta                                F.to Castellano Giovanna                                                                             

F.to Colletto Salvatore                                                                                                                     

Alle ore 16,00 sono presenti nella Prima Commissione il Presidente Colletto Salvatore e il 

componente Pinzolo Ventura Maria Concetta, nella Terza Commissione il Vice Presidente 

Luigi Modesto e i componenti Colletto Salvatore e Pinzolo Ventura Maria Concetta inoltre 

è presente il Presidente del Consiglio Siragusa Pio. Constatata la presenza del numero 

legale della Terza Commissione si dichiara aperta la seduta, invece nella Prima 

Commissione non essendoci il numero legale si rinvia di un’ora. La Terza Commissione 

passa a trattare il terzo punto all’o.d.g. “Nuova Istituzione dell’Unione dei Comuni”. 

Interviene il Vice Presidente della Terza Commissione Luigi Modesto, fa presente che il 

documento che verrà portato in Consiglio Comunale per la sua approvazione necessita di 

chiarimenti da parte del Sindaco o da parte di chi ha provveduto al suddetto atto. Questa 

osservazione nasce in virtù del fatto che ci sono alcuni punti non chiari sulla corretta o 

quantomeno giusta rappresentanza politica in seno alla futura nascita dell’Unione dei 

Comuni. Alle ore 17,00 trascorso la prima convocazione per la Prima Commissione 

risultano presenti il Presidente Colletto Salvatore e il componente Pinzolo Ventura Maria 

Concetta. Pertanto la seduta è convalidata anche per la Prima Commissione congiunta 

con la Terza Commissione. Il Vice Presidente Modesto, alla luce di quanto osservato e 

discusso propone alle Commissioni di rinviare il parere in Consiglio Comunale. Il 

Presidente della Prima Commissione Colletto il quale pur condividendo le perplessità della 

Terza Commissione, propone di esprimere parere favorevole per la Prima Commissione, 

tuttavia la Terza Commissione esprime lo stesso parere del Vice Presidente Modesto  per 

dar modo all’Amministrazione di poter chiarire e spiegare eventuali dubbi. Proposta che 

viene accettata da tutti i componenti di entrambe le Commissioni. Pertanto la Prima 

Commissione esprime parere favorevole all’atto mentre la Terza Commissione si rimette in 

Consiglio Comunale per il parere. Si passa a trattare il quarto punto all’o.d.g. “Impegno 

sostenibilità energetico-ambientale”. Il Presidente della Prima Commissione Colletto legge 

la proposta e legge il parere tecnico che risulta favorevole e anche il parere contabile 

risulta favorevole. Nella discussione emerge la necessità di alcuni chiarimenti, pertanto le 

Commissioni Prima e Terza rimandano il parere dopo la discussione in Consiglio 

Comunale. Non essendoci altri punti da trattare la seduta viene chiusa alle ore 17,30.  

Il Presidente della Prima Commissione      Il Vice Presidente della Terza Commissione  

F.to Colletto Salvatore                                     F.to Luigi Modesto 

I Componenti                                                                Il Presidente del Consiglio            

F.to Colletto Salvatore                                                                       F.to Siragusa Pio      

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta                     

La Segretaria Verbalizzante                                                                                              

F.to Castellano Giovanna   

 

 


